

Einges@ndt



Priska Seitz und ihre Musikschüler erfreuten die Kobelwälder Senioren mit einem Konzert im Freien.

Bild: pd

Musikalische Sommergrüsse für die Senioren

Kobelwald Vor Kurzem begeisterten Musikschülerinnen und Musikschüler der Musikschulen Oberrheintal und Appenzeller Vorderland zusammen mit ihrer Lehrerin Priska Seitz die Seniorinnen und Senioren von Kobelwald mit einem Kon-

zert im Freien. Nach langen, zähen Monaten mit wenig festlichen Aktivitäten hatten die Seniorinnen und Senioren besonders grosse Freude an diesem musikalischen Leckerbissen. Die jungen Musikantinnen und Musikanten hatten ein

vielseitiges Repertoire dabei und sorgten mit Akkordeon, Schwyzerörgeli und Holzlöffeln für grosse Begeisterung bei den Anwesenden.

Im Anschluss durften alle Beteiligten noch einen Imbiss im Freien geniessen. (pd)